



INSTALAN SECCIÓN INSTRUCTORA DE DESAFUERO

Alito pide mantener alianza Va por México

Alejandro Moreno aseguró que el PRI, PAN y PRD son más fuertes juntos, y acusó al Gobierno de querer romper la coalición

JAVIER DIVANY

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, pidió a los partidos Acción Nacional y de la Revolución Democrática, a mantener la coalición Va por México. El llamado lo hizo el mismo día en que los diputados federales de Morena lo respaldan como presidente de la Comisión de Gobernación en San Lázaro. "Juntos somos más fuertes, vamos con un mejor proyecto y hay que entender que el gobierno quiere romper nuestra coalición", dijo Moreno Cárdenas en conferencia de prensa en las instalaciones del PRI nacional.

El pasado 7 de septiembre, PAN y PRD pusieron en pausa la alianza con el PRI debido a la iniciativa que presentó una de sus legisladores, Yolanda de la Torre, quien ya solicitó licencia, para mantener en las calles al Ejército hasta 2028.

Al respecto, el líder priista aseguró que su partido lo que busca es construir un andamiaje de seguridad jurídica para las Fuerzas Armadas y remarcó que no están arrepentidos de lo que votaron sobre la temporalidad de las fuerzas armadas.

Antes de la conferencia de prensa, en

San Lázaro, obre el futuro de la coalición Va por México, Moreno indicó que ningún partido político por sí solo tiene opción de ganar en el 2023 y 2024, se tiene que construir y fortalecer a la coalición que ha sido exitosa, pero el PRI siempre ha estado a favor de las coaliciones, "estamos echados para adelante, somos una coalición potente".

Aseguró que si la coalición formada por el PAN, PRI y PRD van juntos en las elecciones del año entrante, tanto en Estado de México como en Coahuila. "No podemos coincidir en todas al cien por ciento, pero donde coincidamos vamos juntos, donde no, trabajemos para resolver las diferencias y obviamente impulsar gobiernos de coalición par que estemos de cara a los ciudadanos, para los ciudadanos y empoderandolos.

Sobre la pérdida de confianza que le tiene los dirigentes de PAN, Marko Cortés y del PRD, Jesús Zambrano, después de haber violado los acuerdos legislativos y políticos, Alito dijo: "yo soy un político profesional, la política se hace con inteligencia y con estrategia, hay que ver hacia adelante y hay que ver que le conviene al país. La forma clara y contundente de competir y ganar las elecciones en 2023 es ir en coalición".

REGRESA A LA COMISIÓN

Integrantes de la Comisión de Gobernación sesionaron después de cinco meses de haber suspendido las actividades en protesta contra Moreno Cárdenas, quien votó en contra la reforma eléctrica del Presidente; en tanto, la sección Instructo-

ra de la Cámara de Diputados quedó instalada, la cual revisará la solicitud de desafuero del priista.

La reunión de la Comisión de Gobernación no duró más de media hora, fue prácticamente de trámite y de instalación de la comisión e incluso el diputado de Morena, Mario Miguel Castillo Covarrubias, lo felicitó y le aplaudió su regreso.

En entrevista con los medios, Alejandro Moreno negó que Morena lo haya perdonado, pues afirmó "a mí nadie me perdona, al único al que hay que rendirle cuentas está allá arriba", esto luego de ser cuestionado de que hay diputados que piden que renuncie a la presidencia de la Comisión.

También ayer quedó instalada en la Cámara Diputados la Sección Instructora, integrada por los diputados de Morena, Jaime Humberto Bernabe, como presidente, y Leonel Godoy, el panista José Elías Ilixa Abimerhi y el priista Rubén Moreira Valdés.





El presidente de la Sección Instructora, Jaime Humberto Bernabe, recordó que apenas se lleve a cabo el proceso de entrega recepción se convocará a una nueva reunión. El proceso de entrega recepción tiene un máximo de 15 días para dar un seguimiento y poder citar de nuevo, una vez que ya se conozcan los casos.

Sobre la instalación de la Sección Alejandro Moreno manifestó: "Yo lo he dicho, yo no tengo nada que esconder, lo he señalado, he sido claro", así lo señaló al término de la instalación de la Comisión de Gobernación



ALEJANDRO MORENO

LÍDER DEL PRI

"A mí nadie me perdona, al único al que hay que rendirle cuentas está allá arriba"

A FAVOR DE COALICIONES

ALITO INDICÓ que ningún partido político solo puede ganar en el 2023 y 2024, y aseguró que el PRI siempre ha estado a favor de coaliciones

ARACELY MARTÍNEZ/ OVACIONES



Conferencia del PRI